



DER 360° NARRATIVE-DESIGN- UND TRANSMEDIA-STRATEGIE-WORKSHOP

In diesem zweitägigen Workshop lernen die Teilnehmer:innen eine 360° Narrative Design und Transmedia Strategy kennen – eine bewährte Methode zur Entwicklung von Geschichten für Film, TV, Games und digitale Plattformen.

Der Workshop wird von Kurt McClung und Marie-Sophie Gandy geleitet, die zu den führenden Transmedia-Storytellern Europas gehören. Gemeinsam mit Autor:innen, Produzent:innen und Kreativen werden Übungen durchgeführt und praktische Werkzeuge vermittelt, um Projekte bereits in einer frühen Phase optimal aufzustellen. Sechs ausgewählte Projekte aus Deutschland nehmen teil und erhalten die Chance, ihre Geschichten weiterzuentwickeln, neue Formate zu erproben und eine nachhaltige Publikumsbindung aufzubauen.

Freitag, 7.11.2025

Samstag, 8.11.2025

Geschlossene Veranstaltung. Auf Einladung.

Eine Veranstaltung der MOIN Filmförderung Hamburg Schleswig-Holstein in Kooperation mit dem European Writers Club und den Nordischen Filmtagen mit Unterstützung der Europäischen Union und dem Creative Europe Desk Hamburg.

THE 360° NARRATIVE DESIGN AND TRANSMEDIA STRATEGY WORKSHOP

This immersive two-day workshop introduces participants to 360° narrative design and trans-media strategy, a proven method for developing stories across film, TV, games, and digital platforms. Led by Kurt McClung and Marie-Sophie Gandy, two of Europe's leading trans-media storytellers, the workshop guides writers, producers, and creators through dynamic creative exercises, core team alignment, and practical tools to refine projects from the earliest stages.

Six selected projects from Germany will take part, gaining the skills to amplify their stories, explore other formats, and expand audience engagement.

Friday, Nov. 7, 2025

Saturday, Nov. 8, 2025

Closed event. By invitation only.

This event is organized by the MOIN Film Fund Hamburg Schleswig-Holstein in cooperation with European Writers Club and the Nordic Film Days, with support from the European Union and Creative Europe Desk Hamburg.